

AGGLO | Six candidats sur les listes Le MRC veut peser sur les municipales



Claude Sergent, Frédéric Vergez, Éléonore Perrier, Jamal Zaima, Liliane Pesquet et Patrick Baguet sont candidats sur différentes communes de l'agglomération grenobloise. Photo Le DL

Ils sont six sur l'agglomération grenobloise, et ils seront six aussi dans le Nord-Isère, à être présents sur des listes municipales de rassemblement de gauche. Et avec des places potentiellement éligibles. Preuve que le MRC (Mouvement républicain et citoyen de Jean-Pierre Chevènement) n'est pas mort en Isère et, aussi, que ses dirigeants savent bien négocier.

À Échirolles, Saint-Martin-d'Hères, Gières et Grenoble

Ainsi, sur Échirolles, Liliane Pesquet et Jamal Zaima seront présents sur la liste du communiste Renzo Sulli, Éléonore Perrier sur celle du socialiste Christophe Ferrari au Pont-de-Claix, Patrick Baguet sur celle du communiste David Queiros à Saint-Martin-d'Hères, Claude Sergent sur celle du socialiste Pierre Verri à Gières, et Frédéric Vergez sur celle du socialiste Jérôme Safar à Grenoble.

Si quelques-unes de ces personnes ont déjà été

élues sur d'autres communes iséroises (Crolles, Grenoble, Saint-Égrève), elles tiennent à préciser qu'elles ont toutes récemment déménagé, « parce qu'il est important de résider sur la ville où on compte être en responsabilité ».

Ces six candidats ont bien l'intention de peser dans le débat des élections municipales, mais aussi dans la construction de chacun des projets. « Nous voulons faire vivre la citoyenneté et les valeurs républicaines que nous défendons au sein de toutes ces communes. »

Et, surtout, ils veulent être présents dans la grande aventure de l'installation de la métropole grenobloise, « qui est une chance pour toute notre agglomération, notamment au niveau des transports, du logement et du développement économique ». Ils préviennent aussi qu'ils vielleront à ce que l'organisation publique, notamment la place et le rôle des communes, n'en soit pas bousculée.